

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Homburg
vom 01.09.2025

Top 10.2 Mobilitätskonzept zur Anbindung von Bahnhaltepunkten der Bahnstrecke Homburg - Zweibrücken

Herr Missy erklärt, hierbei handele es sich um das Nachholen der Kenntnisnahme des Mobilitätskonzepts. Schwarzenbach erhalte keinen Haltepunkt, alle übrigen Haltepunkte würden jedoch realisiert. Man habe bereits das Büro Obermeyer mit der Erschließung beauftragt, da es sich nicht nur um Stellplätze handele, sondern seien auch straßenbauliche Anpassungen erforderlich. Diese Planungen seien bereits bei der Deutschen Bahn veröffentlicht worden.

ORM Emser erkundigt sich, ob sich der Busfahrplan in diesem Zusammenhang verändere.

Herr Missy führt aus, es gebe eine Neuaußschreibung zur Beauftragung der Busunternehmen, in diesem Rahmen werde die Thematik mit behandelt.